

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peningkatan Kemampuan Menulis Cerita Melalui Pendekatan *Quantum Learning* pada Siswa Kelas V SD Negeri Pasar Manggis 02 Petang Jakarta Selatan”. Penulisan skripsi ini adalah dalam rangka untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini selain dari kerja keras juga berkat curahan rahmat dan kasih sayang serta lindungan dari Tuhan Yang Maha Esa, kemudian dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Sebagai ungkapan rasa syukur, saya sebagai peneliti menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Pemerintah Daerah Kabupaten Kaimana, Papua Barat selaku pemberi dana program Pendidikan Guru Sekolah Dasar berasrama Tunjangan Ikatan Dinas.
2. Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan FIP UNJ, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. selaku Pembantu Dekan I.
3. Ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan juga Ibu Dra. Sehati Kaban, M.Pd. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, masukan, dan arahan kepada peneliti.
4. Seluruh pengelola mahasiswa berasrama PGSD FIP UNJ Tunjangan Ikatan Dinas serta seluruh Dosen khususnya di PGSD yang telah mengajarkan dan memberikan ilmunya kepada peneliti selama menempuh ilmu di Universitas Negeri Jakarta.
5. Ibu Dra Yetty Sumiati, S.Pd. selaku Kepala SD Negeri Pasar Manggis 02 Petang, Setiabudi, Jakarta Selatan yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah dan Ibu Maida Tampubolon, S.Pd. selaku guru

kelas V yang telah meluangkan waktu dan tenagannya untuk menjadi observer selama kegiatan yang dilakukan peneliti selama penelitian.

6. Ayah yang paling hebat dalam hidup ini, Bapakku tercinta (Yohanes Busira), Wanita Paling Hebat pertama dalam hidup ini Ibundaku tercinta (Yomima Furay), Kakakku terkasih (Ronald Arnaldo Busira), Kakakku terkasih (Stevanus Vaveron Busira) Adik Perempuan terkasih (Priskila Novalia Busira), serta pria kedua terhebat dalam hidup ini setelah ayah saya, yang terkasih (Orith A Koibur, Agus H Taran) dan semua keluarga besar (Marga Busira dan Furay) yang saya sayang atas do'a, dukungan moril dan materil sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Rekan-rekan seperjuangan di asrama PGSD FIP UNJ yang selama ini bersama-sama peneliti melalui suka dan duka dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

Semoga bimbingan, bantuan, motivasi, dorongan, semangat dan do'a dari semua pihak mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Tuhan Yang Maha Esa, Amin

Peneliti mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi para Dosen dan mahasiswa Universitas Negeri Jakarta. Karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini.

Jakarta, 3 Juli 2015

Peneliti

Ferdinanda Busira